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今年度もあとわずかとなりました。6年生は連日卒業式の練習

をがんばっています。ところで、東日本大震災から７年が経ちま

した。「災害は忘れた頃にやってくる」と言われます。学校では定

期的に避難訓練を行い、万一に備えています。保護者の皆様も、

この機会に災害時への対応を再確認していただけるとありがたい

ところです。最近では北朝鮮のミサイル対応も危機管理マニュア

ルへ盛り込まれることになっています。このマニュアルが使われ

ることがないよう祈るばかりです。

☆サッカー大会
休み時間を使ってク

ラス対抗のサッカー大

会が行われました。

トーナメントで学年が

違う場合は先に点を与えてハンデ戦にしています。１～３年生の

部は２の２が、４～６年生の部は４の２が優勝しました。４の２

は６年生との決勝戦でしたが、激しい攻撃をしのぎきりました。

☆吹奏楽部卒業演奏会
３／４に本校体育館で行われま

した。保護者や地域の皆様がたく

さん聴きに来てくださいました。

敷島南小、竜王北中の吹奏楽部の

みなさんも応援演

奏してくださり楽

しい演奏会になり

ました。６年生お疲れ様でした。

竜王北小だより



高齢者と子どもの帰り道ふれあい事業連絡会
３／５に行われました。この会は市当局、学校、交通指導員と

登下校時に子どもたちを見守ってくださる方々との話し合いの会

です。この中で交通指導員の方から気になる点についてお話しが

ありました。

①歩道は道路側ではなく、内側を歩いて欲しい（道路側だと自転

車等にぶつかってしまうことがあるようです）

②青信号でも右左を確認してから、また、交差点では巻き込みに

注意して後ろも見てから横断して欲しい。

このような、うっかりしやすい点について指導をいただきまし

た。学校でも交通指導の際に指導しますがご家庭でも注意を促し

ていただけるとありがたいです。

←認知症講座
毎年４年生がお話

を聞いています。認

知症の方への理解と

対応法を学びます。

児童総会→
たくさんの建設的

な意見が出ました。

来年に生かしていっ

てほしいですね。

アリスの部屋のお話し会
写真は２年生にお話ししてくだ

さったときのものです。「一緒に読

むと楽しい」「子どもたちの反応が

良いのでうれしい」と言ってくだ

さっています。来年度も来てくれ

ます。よろしくお願いします。


